

Registradas varias preguntas escritas en el Congreso

El GPP denuncia que TVE utiliza todos los trucos posibles para colar informaciones manipuladas contra el Partido Popular

- La televisión pública utilizó imágenes de Pablo Casado y las siglas del PP durante una información de protestas y malestar en la hostelería
- “El sectarismo imperante descarta casualidades y errores involuntarios”

19 de mayo de 2020.- El Grupo Parlamentario Popular ha registrado hoy varias iniciativas en el Congreso para conocer los motivos por los que, el mismo día en el que TVE ignoraba una rueda de prensa del secretario general del Partido Popular, Teodoro García Egea, tras la reunión de los Grupos Parlamentarios del PP, la televisión pública ilustraba una noticia sobre las dificultades de los hosteleros para reabrir sus negocios en la desescalada con imágenes en las que eran muy apreciables, junto a la terraza de bar protagonista, carteles con las siglas del PP y el rostro de su presidente, Pablo Casado.

Los diputados que suscriben las preguntas -la portavoz adjunta del GPP Macarena Montesinos, el portavoz de la Comisión de Control de RTVE, Eduardo Carazo, y los diputados miembros de dicha Comisión Tomás Cabezón, Tristana Moraleja, Carmen Riobos y Andrés Lorite- consideran que hace mucho tiempo que ya no creen en las casualidades ni en los errores involuntarios tratándose de RTVE.

“Hay una intención reiterativa y deliberada de vincular al PP con el peor semblante informativo. El sectarismo que invade RTVE, con Rosa María Mateo al frente, acumula ya una larga lista de casos en los que se pone de manifiesto su sometimiento al Gobierno y el maltrato al PP”, denuncian.

Asimismo, quieren conocer el motivo por el que TVE no ofreció la rueda de prensa del secretario general del PP, el pasado 18 de mayo, a las 12:45 horas, y qué citas informativas consideró TVE más relevantes para su emisión.

Para el GPP, RTVE ha abandonado hace tiempo cualquier sutileza en su deformación y manipulación de las noticias y de la realidad para entrar de lleno en el terreno de la indecencia y el descaro informativo más inaceptable.

Los diputados insisten en que “el azar no existe”. “Un día es el retrato de Fidel Castro (hablando de empleadas de hogar), otro el del Ché Guevara (terapia para niños con perros), y de forma escandalosa y cotidiana una secuencia de testimonios “sanitarios” vinculados a Podemos que rompe cualquier cálculo de probabilidades o coincidencias.

Por último, los parlamentarios populares recuerdan que durante todo el estado de alarma, RTVE ha demostrado que no es un medio para todos, como pregonaba la propaganda, sino una herramienta solo para el Gobierno de Pedro Sánchez y de sus socios, que lo usan a su antojo espantando a cualquiera que pretenda informarse con alguna objetividad y pluralismo.